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38ª ATA - REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE 
ESTÂNCIA TURÍSTICA DE SALTO  

24/02/2025 
 

Aos vinte e quatro dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e cinco, às 18h20min, 

registra-se a reunião presencial, tendo esta sido realizada no auditório da Clínica Salto Saúde 

Saltense – Rua André Telha, 255, Jardim Saltense, reunião conduzida pelo Presidente Sr. 

Thiago José Isola, e demais presenças registradas ao final desta Ata, tendo a seguinte pauta: 

Conferência Municipal de Saúde 2025; 

Comissão do contrato do hospital; 

Reforma do centro obstétrico; 

Fila de espera de exames/consultas; 

Pautas gerais; 

Thiago inicia a fala fazendo um resumo da reunião extraordinária no qual foi realizada a 

prestação de contas do 3º RDQA de 2024 e que foi aprovada com ressalvas devido a não 

execução de diversas emendas impositivas individuais dos vereadores. Comenta, também, 

que na próxima reunião terá o Relatório Anual de Gestão para aprovar e sugere que nas 

próximas prestações insira tabelas comparativas dos quadrimestres na prestação de contas. 

Dando continuidade o Sr Thiago passa a palavra para a senhora Leila para falar da primeira 

pauta: 

Conferência Municipal de Saúde: Leila explica a importância da realização da conferencia 

para a produzir o Plano Municipal de Saúde 2026/2029. Para tanto foi criada a comissão com 

os seguintes membros: 

Coordenador Geral: Thiago 

Coordenador adjunto: Gabriel 

Secretário geral: Leila 

Secretário adjunto: Ricardo 

Relator geral: Franciele 

Relator adjunto: Elen 

Sugestão de datas 24 de maio e o Fernando irá verificar a possibilidade de realizar no Instituto 

Federal de São Paulo (IFSP).  

mailto:cms@salto.sp.gov.br


 

 

 

Conselho Municipal de Saúde - Salto/SP 

Avenida Tranquillo Giannini, 861 – Distrito Industrial Santos Dumont 

CEP 13329-600 Salto/SP 

e-mail – cms@salto.sp.gov.br 

 

 

 

Comissão de avaliação de prestação de contas: A comissão deverá ter um representante 

do conselho municipal de saúde no qual foram indicados os senhores Gabriel e Elielson. 

Fernando esclarece que a prestação do ano de 2024 ainda é realizada pela antiga comissão. 

Foi sugerido que a avaliação da prestação seja realizada mensalmente para não acumular.  

Reforma do centro obstétrico: Sr Elielson questiona sobre a paralisação da obra da reforma 

do centro obstétrico e o que o conselho pode fazer, nisso foi sugerido oficiar a secretaria de 

saúde para ter acesso ao processo administrativo da reforma. Thiago sugere que o Fernando 

traga informações. Fernando explica que há um requerimento da vereadora Graziela Costa 

com 10 perguntas sobre essa pauta. Explica, também, que na época houve uma solicitação 

por parte da empresa para realinhamento dos valores do contrato, mas não houve autorização 

e a empresa abandonou a obra e não houve andamento do processo. E que hoje a secretaria 

de saúde avalia retomar a obra e licitar novamente a reforma. E que há duas opções hoje 

onde a secretaria de saúde pode licitar a empresa ou fazer o repasse para a Organização 

Social realizar a reforma.  Elielson se diz indignado com essa situação e entende que o 

conselho deveria avaliar o que acontece e o conselheiro Gabriel sugere que o conselho leve 

essa situação para o Ministério Público. Thiago explica que o primeiro passo é criar uma 

comissão para fazer vista do processo da reforma para subsidiar as próximas ações como 

acionar o MP, por exemplo. Fernando sugere a Drª Carolina, membro suplente do conselho, 

para fazer parte da comissão por ser advogada. Thiago concorda e finaliza dizendo que irá 

oficiar a secretaria para iniciar os trabalhos.  

Dra Graziela Costa, vereadora, pede a palavra e menciona que agora está como ouvinte e 

sempre estará acompanhando o conselho. Explica que o Centro obstétrico é uma pauta da 

sociedade e que já oficiou a secretaria de saúde. Explica, também, que pretende ter um bom 

relacionamento com a secretaria de saúde e que irá buscar recursos para esse trabalho. 

Menciona que irá lutar por um hospital novo e que esteve em Brasília e que recebeu a 

informação de que o nosso Caps IJ está com os documentos parados para habilitar. Fernando 

explica que houve orientação da DRS de que o Caps IJ deveria ser dentro do Caps II e que a 

casa do Caps II não é a adequada e que irá repensar os locais e os serviços.  

Fila de espera de exames/cirurgias: Elielson questiona sobre essas filas e explica que no 

ano passado acionou o conselho estadual de saúde sobre essas filas. Questiona o que o 

município pode fazer para resolver essa questão. Thiago comenta que são mais de 15 mil 

pedidos de exames/procedimentos na fila. Agueda explica que o município esbarra na 

capacidade técnica, pois a nossa capacidade é de baixa e média complexidade e que muitos 

dessa fila são de alta complexidade, responsabilidade do Estado. Fernando explica que temos 
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essa dificuldade com o Estado, que vem discutindo a renovação do AME estadual, avaliando 

trocas e negociando. Elielson reforça que já tinha questionado sobre isso há algum tempo.  

Pautas gerais: Ouvinte que não se identificou questiona como ocorre o agendamento dos 

exames laboratoriais para os retornos médicos, pois alguns pacientes passam em consulta 

sem o resultado dos exames. Fernando explica que o contrato com o laboratório é direto da 

OS IGATS, que o fluxo atual não está funcionando. Explica que não podemos nos comparar 

com Indaiatuba, por exemplo, devido a diferença da arrecadação municipal que é bem acima 

da nossa, além das diferenças em relação a gestão e RH. Em seguida Leila sugere que os 

conselheiros que tiverem pautas e questionamentos envie no grupo de forma oficial para que 

todos os conselheiros possam avaliar e contribuir para fechar o documento. Por fim Thiago 

comenta que o novo processo eleitoral será finalizado na próxima sexta para a substituição 

das vagas em aberto. Por fim sem mais nada a ser comentado, o Sr. Thiago José Isola, 

Presidente do Conselho Municipal de Saúde agradeceu a presença de todos e encerrou a 

presente reunião às 19h20min e eu Leila Lobo de Oliveira, (servidora pública e Secretária do  

Conselho Municipal de Saúde),____________________________________ lavrei a presente 

Ata.  

 

___________________________________________ 

Thiago José Isola 

Presidente do Conselho Municipal de Saúde 
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